

29 agosto 1962; India, 25 octubre 1962; Irlanda, 27 febrero 1963; Israel, 25 octubre 1962; Kuwait, 1 octubre 1962; Libia, 11 marzo 1963; Mauritania, 20 mayo 1963; Méjico, 17 mayo 1963; Nigeria, 11 abril 1963; Noruega, 27 febrero 1963; Nueva Zelanda, 17 diciembre 1962; Países Bajos, 4 abril 1963; Pakistán, 16 abril 1963; Perú, 16 mayo 1963; Reino Unido de Gran Bretaña e Irlanda del Norte, 3 enero 1963; El Salvador, 23 enero 1963; Siria, 29 octubre 1962; República Sudafricana, 8 abril 1963; Sudán, 11 febrero 1963; Suecia, 25 abril 1963; Túnez, 28 enero 1963; Ucrania, 16 enero 1963; URSS, 13 noviembre 1962; Viet-Nam, 22 abril 1963; y Yugoslavia, 13 mayo 1963.

Aceptaciones

República Federal de Alemania, 3 abril 1963; Alto Volta, 22 octubre 1962; Australia, 17 enero 1963; Bolivia, 18 septiembre 1962; Congo (Brazzaville), 30 agosto 1962; Congo (Leopoldville), 22 mayo 1963; Ecuador, 16 mayo 1963; Filipinas, 16 abril 1963; Francia, 26 noviembre 1962; Gabón, 13 agosto 1962; Indonesia, 25 abril 1963; Irán, 2 enero 1963; Jamaica, 17 mayo 1963; Japón, 17 abril 1963; Jordania, 10 diciembre 1962; Liberia, 20 mayo 1963; Federación de Malaya, 26 diciembre 1962; República Malgache, 10 diciembre 1962; Marruecos, 14 noviembre 1962; Islandia, 22 febrero 1963; Niger, 3 septiembre 1962; Portugal, 7 noviembre 1962; Ruanda, 20 noviembre 1962; Sierra Leona, 17 septiembre 1962; Somalia, 3 mayo 1963; Tanganica, 19 septiembre 1962; y Venezuela, 14 enero 1963.

PRESIDENCIA DEL GOBIERNO

ORDEN de 17 de junio de 1963 sobre reorganización de los Servicios de Tráfico de la Región Ecuatorial.

Ilustrísimo señor:

La necesidad de ir paulatinamente adaptando los distintos órganos de la Administración Regional de las Provincias de Fernando Poo y Río Muni a las actuales estructuras orgánicas y funcionales de los Servicios Administrativos de las Provincias de régimen común, habida cuenta de lo dispuesto en el artículo tercero de la Ley de 30 de julio de 1959, y por otra parte la creciente importancia del tráfico en dichas provincias, aconsejan la creación de unidades administrativas que, con un cometido específico, se ocupen de cuantos asuntos sean de la competencia de las Jefaturas Provinciales de Tráfico, actualmente existentes en el territorio peninsular.

Por lo expuesto, esta Presidencia del Gobierno se ha servido disponer lo siguiente:

Artículo 1.º Se crean las Jefaturas de Tráfico en las Provincias de Fernando Poo y Río Muni, que bajo la inmediata dependencia de la Secretaría General del Gobierno General de la Región Ecuatorial se ocuparán de la tramitación y despacho de los asuntos referentes a vehículos, circulación y tráfico y, en general, de cuantas cuestiones correspondan de manera específica a la Jefatura Provincial de Tráfico, respetándose en lo demás la competencia de los Servicios de Obras Públicas e Industria.

Art. 2.º Queda modificado en el sentido antes expuesto por el artículo primero, y en lo que respecta a las Provincias de Fernando Poo y Río Muni, el párrafo tercero del artículo segundo de la Orden de 20 de junio de 1961 de la Presidencia del Gobierno.

Art. 3.º La Jefatura de Tráfico de la Provincia de Río Muni radicará en el Gobierno Civil de dicha provincia, encargándose de la tramitación de los asuntos propios de su competencia, cuya resolución corresponderá en todo caso, salvo la delegación de funciones que pudiera acordarse, al Gobernador general, excepto en lo que se refiere a sanciones por infracciones de tráfico, de las que conocerá el Gobernador civil de Río Muni.

Art. 4.º Se autoriza al Gobernador general de la Región Ecuatorial para dictar, por medio de las necesarias instrucciones, las oportunas normas para el cumplimiento de la presente Orden.

Art. 5.º Por el Gobierno General de la Región Ecuatorial se podrá disponer que la liquidación de las tasas y exacciones parafiscales referentes a los Servicios de Tráfico de dicha Región, atribuida por el párrafo segundo del artículo séptimo de la Orden de 27 de junio de 1961 al Servicio de Obras Públicas, se efectúe en lo sucesivo por oficinas dependientes de la Se-

cretaría General del Gobierno General de la Región en la Provincia de Fernando Poo y por oficinas dependientes del Gobierno Civil en la Provincia de Río Muni, cesando en la prestación de esa función de liquidación dicho Servicio de Obras Públicas.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 17 de junio de 1963

CARRERO

Ilmo. Sr. Director general de Plazas y Provincias Africanas.

ORDEN de 18 de junio de 1963 por la que se incluyen en el Grupo segundo del Anexo del Reglamento de Dietas, a los Subdirectores generales y Vicesecretarios generales técnicos de los Departamentos ministeriales.

Excelentísimos señores:

Habida cuenta de que los cargos de Subdirectores generales y Vicesecretarios generales técnicos de los distintos Departamentos ministeriales han sido creados con asimilación a Jefes Superiores de Administración Civil.

Esta Presidencia del Gobierno, en uso de las facultades que le han sido conferidas por el artículo 31 del Reglamento de Dietas y Viáticos, aprobado por Decreto-ley de 7 de julio de 1949, ha tenido a bien acordar la inclusión en el Grupo segundo del anexo de dicho Cuerpo legal, de los cargos de Subdirectores generales y Vicesecretarios generales técnicos de cada uno de los Departamentos ministeriales.

Lo que comunico a VV. EE. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a VV. EE.

Madrid, 18 de junio de 1963.

CARRERO

Excmos. Sres. Ministros.

MINISTERIO DE HACIENDA

ORDEN de 11 de junio de 1963 sobre concesión de plazo extraordinario para formular reclamaciones al amparo de la regla 12 de la Instrucción provisional del Impuesto Industrial, Cuota por Beneficios y pedir la aplicación de la regla 16 de la Instrucción provisional del Impuesto sobre Sociedades.

Ilustrísimo señor:

En 1 de enero de 1962 entraron en vigor las nuevas Tarifas de Licencia Fiscal del Impuesto Industrial, que aprobó la Orden ministerial de 15 de diciembre de 1960, de donde se deducen modificaciones en la estructura de los censos de las Juntas de evaluación global del Impuesto Industrial, Cuota por Beneficios, tanto para los contribuyentes sometidos anteriormente a la mencionada Licencia, como para los que venían tributando por el régimen de cuota mínima sobre el capital, hoy suprimido.

Han sido muchos los interesados que, a consecuencia de la aplicación de las nuevas Tarifas citadas, no han advertido la posibilidad de usar de las facultades que les concede la regla tercera de la Instrucción Provisional para la Cuota por Beneficios del Impuesto Industrial, aprobada por Orden de 9 de febrero de 1958 y modificada por la de 22 de enero de 1959. Por su parte, también algunas sociedades han dejado transcurrir los plazos para solicitar la aplicación de la regla 16 de la Instrucción del Impuesto sobre Sociedades.

Ambas circunstancias, unidas a diversas peticiones formuladas al respecto, aconsejan conceder un plazo extraordinario para que los contribuyentes puedan solicitar la aplicación de los preceptos citados, facilitándoles así el cumplimiento de sus deberes fiscales.

En su virtud, este Ministerio ha tenido a bien disponer:

Primero.—Se concedió un plazo extraordinario de quince días, contados a partir del siguiente a la publicación de esta Orden en el «Boletín Oficial del Estado», para que los contribuyentes incluidos en los censos para la evaluación global correspondiente al ejercicio de 1962, por el Impuesto Industrial, Cuota por Bene-

ficios, puedan formalizar las reclamaciones a que se refiere la regla 12 de la Instrucción provisional aprobada por Orden ministerial de 9 de febrero de 1958, con las modificaciones introducidas por la de 22 de enero de 1959, cuando dichas reclamaciones sean consecuencia de la aplicación de la regla tercera de la Instrucción mencionada.

Segundo.—Se concede asimismo un plazo extraordinario de quince días, contados en la forma señalada en el número anterior, para que las sociedades interesadas puedan solicitar de los respectivos Delegados y Subdelegados de Hacienda, la aplicación de los preceptos de la regla 16 de la Instrucción del Impuesto sobre Sociedades, en lo relativo a las evaluaciones globales correspondientes a los ejercicios de 1962 y 1963.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 11 de junio de 1963.—P. D., Juan Sánchez-Cortés.

Ilmo. Sr. Director general del Impuesto sobre la Renta.

MINISTERIO DE COMERCIO

CORRECCION de erratas de la Orden de 5 de junio de 1963 por la que se establece la Tarjeta de Identidad Profesional Marítima.

Padecido error en la inserción de la citada Orden, publicada en el «Boletín Oficial del Estado» número 147, de fecha 20 de junio de 1963, se transcribe a continuación la oportuna rectificación:

En la página 9857, primera columna, a continuación del epígrafe «3. Tarjetas de renovación por caducidad, deterioro o pérdida», debe figurar el siguiente texto, indebidamente omitido: «Acompañarán al impreso reglamentario de solicitud los documentos siguientes:»

II. Autoridades y Personal

NOMBRAMIENTOS, SITUACIONES E INCIDENCIAS

PRESIDENCIA DEL GOBIERNO

ORDEN de 14 de mayo de 1963 por la que causa baja en la Agrupación Temporal Militar para Servicios Civiles el personal que se menciona.

Excmos. Sres.: Causan baja en la Agrupación Temporal Militar para Servicios Civiles, por los motivos que se indican, los Oficiales y Suboficiales que a continuación se relacionan, con expresión de empleo, Arma, nombre y situación y motivo de la baja:

Capitán de Infantería don José Fuster Rico.—Instituto de Enseñanza Media, Jativa (Valencia).—Fallecimiento.
 Capitán de Infantería don Luis Martínez Píris.—Ministerio de Educación Nacional, Badajoz.—Retirado el 3-5-1963.
 Capitán de Ingenieros don Emilio Elices Corredera.—Delegación Provincial del Trabajo, Las Palmas.—Retirado el 19-4-1963.
 Capitán de Ingenieros don Avelino Morcillo Pérez.—Instituto Nacional de Previsión, Seguro de Enfermedad, Zamora.—Retirado el 29-4-1963.
 Capitán de Intendencia don Agustín Raya Martínez.—Intervención General del Ejército, Madrid.—Retirado el 5-5-1963.
 Teniente de Aviación (S. T.) don Ricardo Sánchez de Rojas Guíjarro.—Sombrería Ferrer, Madrid.—Fallecimiento.
 Alférez de Infantería don Pedro Alonso García.—Empresa Autobuses Ebro, Zaragoza.—Retirado el 30-4-1963.
 Alférez de Infantería don Miguel Carballas Rivero.—Garaje Americano, S. L. Orense.—Retirado el 7-5-1963.
 Alférez de La Legión don Antonio Canzobre Varela.—Dispensario Antituberculoso, Badajoz.—Retirado el 7-5-1963.
 Alférez de Ingenieros don Marcelino Álvarez López.—Base Aérea de Manises (Valencia).—Retirado el 9-5-1963.
 Alférez de Ingenieros don Pedro Hernández Hernández.—Servicio de Concentración Parcelaria, San Sebastián.—Retirado el 29-4-1963.
 Subteniente de Infantería don Alejandro Arranz Poza.—Universidad Central, Madrid.—Retirado el 3-5-1963.
 Subteniente de Infantería don Joaquín Mantecón Nogales.—Delegación Provincial de Información y Turismo, Sevilla.—Retirado el 3-5-1963.
 Subteniente de Ingenieros don Isaac Pérez Cruz.—Hospital Gómez-Ulla, Madrid.—Retirado el 12-4-1963.
 Brigada de Infantería don Severiano Castro Otero.—Aduana de Algeciras (Cádiz).—Retirado el 1-5-1963.
 Brigada de Infantería don Alejandro Fernández Anca.—Prisión Provincial, Huesca.—Retirado el 6-5-1963.
 Brigada de Infantería don José González España.—Ayuntamiento de Villamanrique de la Condesa (Sevilla).—Retirado el 3-5-1963.

Brigada de Infantería don Agustín Martín Herrero.—Maestranza Aérea.—Albacete.—Retirado el 7-5-1963.
 Brigada de Infantería don Ramón Reyes Sepúlveda.—Gobierno Militar, Las Palmas de Gran Canaria.—Retirado el 29-4-1963.
 Brigada de La Legión don Luis Prada Álvarez.—Ayuntamiento de Jaén.—Retirado el 4-5-1963.
 Brigada de Caballería don Miguel Tubía Ríos.—Centro de Enseñanza Media y Profesional de Aizpeitia (Guipúzcoa).—Fallecimiento.
 Brigada de Ingenieros don Pedro Asuncion Garrues.—Dirección General de Correos y Telecomunicación, Tudela (Navarra).—Retirado el 29-4-1963.
 Brigada de Ingenieros don Pablo Jiménez López.—Tribunal de Cuentas, Madrid.—Retirado el 5-5-1963.
 Brigada de Ingenieros don Plácido Ricote Aldea.—Empresa Granja El Pilar, Zaragoza.—Retirado el 19-4-1963.
 Brigada de Ingenieros don Alfredo Rodríguez Rodríguez.—Hotel Plaza, Madrid.—Retirado el 26-4-1963.
 Brigada de Intendencia don Juan Galarraga Ocamica.—Depósito de Intendencia del Aire, Barcelona.—Retirado el 6-5-1963.
 Sargento de Infantería don Santiago Mamolar Mozo.—Biblioteca Pública de Vitoria.—Retirado el 22-4-1963.

Reemplazo voluntario

Alférez de Infantería don Tomás Sese Naranjo.—Retirado el 7-5-1963.
 Alférez de Infantería don Jerónimo Velasco Espinar.—Retirado el 7-5-1963.
 Alférez de Ingenieros don Gregorio Carmona Utrilla.—Retirado el 20-4-1963.
 Brigada de Infantería don Angel Bello Gascón.—Retirado el 7-5-1963.
 Brigada de Infantería don Manuel Domínguez Rodríguez.—Retirado el 17-3-1963.
 Brigada de La Legión don Eladio Pérez Pousa.—Retirado el 6-5-1963.
 Brigada de Caballería don Francisco Marín Naranjo.—Retirado el 2-5-1963.
 Brigada de Caballería don Manuel Toro Montilla.—Retirado el 6-5-1963.
 Brigada de Intendencia don Andrés Ruiz Lozano.—Retirado el 1-5-1963.
 Sargento de Infantería don Aurelio López Cajiao.—Retirado el 4-5-1963.
 Sargento de Infantería don Vicente Lupiáñez Estévez.—Retirado el 29-4-1963.
 Sargento de Caballería don Antonio Cabrillana Sánchez.—Retirado el 3-5-1963.

Al personal retirado relacionado anteriormente que proceda de la situación de «Colocado» deberá hacerse nuevo señalamiento de haberes en relación a su destino civil, de acuerdo con lo establecido en el artículo 23 de las Leyes de 15 de julio de 1952